
 Техническая инспекция профсоюза 
совместно с уполномоченными по ОТ 
в рамках месячника безопасности «Бы-
товые условия» провели 24 проверки, 
также 207 проверок соблюдения требо-
ваний  ОТ и ПБ, выполнено 5 социаль-
ных аудитов. Все замечания переданы 
ответственным службам. 
 39 человек получили правовые кон-

сультации. Общественные правовые 
помощники провели в своих подразде-
лениях 47 встреч, консультируя коллег 
по вопросам коллективного договора 
и ЛНД предприятия.
 Материальная помощь оказана  

11 работникам.
 Путевками на базы отдыха «Мечта» 

и «Ветерок» воспользовался 131 человек, 
в санаториях  Кисловодска, Пятигорска, 
Железноводска, Туапсе и Сочи по льгот-
ным путевкам отдохнули 16 человек.
 40 ветеранов завода побывали на экс-

курсии в Саратовском государственном 
художественном музее имени  
А.Н. Радищева.
 В Комнате Трудовой и Боевой Славы  

Саратовского НПЗ проведено 4 экскурсии 
для 11 человек, поступающих на завод в 
рамках программы  «Завод начинается с 
музея». Также проведено 4 экскурсии по 
территории завода для 125 человек.

•  ЦЕНТРАЛЬНАЯ

•  ЦЕННОСТИ

•  НОВОСТИ

•  ПАМЯТЬ
Вот загадка! Ведь работа на заводе - 

очень напряженный  труд, где требуется 
постоянное внимание. Многие пенсионеры, 
бывшие работники завода, еще не забыли 
ночные смены, да и дневные отнимали 
много сил. Помнят они, как потом трудно 
отвлечься от тревожных мыслей, что ты 
что-то упустил при сдаче смены.

Любой труд на заводе – это огромная 
ответственность! Тогда откуда такая тоска 
и такая радость, что вновь можно оказаться 
на своем рабочем месте.

И вот появилась возможность окунуться 
в прошлое – профсоюз организовал обзор-
ную экскурсию по заводу для ветеранов.

Сначала приглашения на экскурсию 
получили Юбиляры этого года:

1963 - введена в строй установка ЭЛОУ-5.
1973 - введена в эксплуатацию уста-

новка ЛЧ-35-11/600.
23 июля 2013 – состоялось торжествен-

ное открытие установки изомеризации пен-
тангексановой фракции.

29 декабря 1988 - на установку ЭЛОУ- 
АВТ-6 поступила первая нефть с Базы нефти.

Увы! Но многие из бывших работников 
этих установок не смогли принять участие в 
экскурсии - всему виной дачный сезон.

Зато другим повезло! 
И так, автобус, в котором ехали 40 быв-

ших работников завода (хотя, честно, быв-
ших заводчан не бывает!) въехал на терри-
торию родного предприятия.
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Своими впечатлениями от экскурсии поделилась председатель Совета ветеранов Ольга Павловна Стромец.

ЭКСКУРСИЯ ПО ЗАВОДУ ДЛЯ ВЕТЕРАНОВ

СЕМЬЯ – ЭТО САМОЕ ГЛАВНОЕ ДЛЯ КАЖДОГО 

ДОСКА ПОЧЕТА

с. 02

НАШИ ЛЮДИ

с. 03

СПОРТ

с. 04Июльская Доска Почета Работать и развиваться, чтобы достичь  
больших высот

Робинзоны нашего завода

Я сидела впереди, но часто оглядыва-
лась на пассажиров и видела, как блестели 
их глаза, когда проезжали их родную уста-
новочку. Они так и говорили… «родная уста-
новочка».

Объехав всю территорию завода, авто-
бус остановился у заводской столовой, где 
всех ждал очень вкусный обед. 

Это было очень кстати, так как всех пере-
полняли эмоции и в непринужденной обста-
новке можно было обменяться впечатлени-
ями. А впечатлений было очень много!

Уже на обратном пути в автобусе нача-
лись веселые рассказы и воспоминания 
наших ветеранов о своей работе, о курьез-
ных случаях, даже «спецодежду», в кото-

Семья - это не только важнейшая ячейка 
общества, но и самое ценное, что есть у человека 
на земле. 

Поэтому в июле россияне отмечают День 
семьи, любви и верности - он же День памяти свя-
тых Петра и Февронии Муромских, покровите-
лей брака в православии, именно им верующие 
молятся, чтобы попросить о счастливой семейной 
жизни. Эта дата призвана напомнить о том, что 
семья должна быть для человека местом безопас-
ности, принятия и душевного тепла.

рой ходили, тоже вспомнили. А рассветы! 
А закаты! А отсутствие забора... Все это пре-
подносилось с юмором и, главное, счастьем…

Кто-то сказал, что нельзя возвращаться 
в прошлое, потому что ты не найдешь того, 
что ты там оставил - от этого может быть 
очень больно. 

Я не совсем согласна с этим. Возможно,  
одному нельзя возвращаться в прошлое, но 
когда 40 человек единомышленников, кото-
рым без лишних слов все понятно, для этих 
людей – это было настоящим событием!

Огромное спасибо организаторам экс-
курсии и профсоюзу завода за приятные 
воспоминания! Очень надеемся на новые 
встречи с родным заводом!

ВСЯ ЖИЗНЬ ЗАВОДА  
И КОЛЛЕКТИВА В ФОТОГРАФИЯХ

Вышел в свет фотоальбом профсоюз-
ной организации «90 лет вместе!»,  
состоящий из 236 страниц с 776 фото-
графиями, начиная с дней строитель-
ства, заключения первого Соцдоговора 
и до сегодняшних дней. 
В самом начале альбома перечисле-
ны знаковые для завода и коллектива 
события.
Фотографии скомпонованы по темам. 
Интересно посмотреть на фото разде-
лов «Начало строительства», «Жилой 
поселок», «Парки», сравнить старые 
и современные виды.  
В разделе «Территория завода» на 
одной странице можно увидеть фото 
одного и того же объекта разных годов. 
А сколько изменений претерпевали 
наши заводоуправления!
Наиболее интересной для многих 
окажется рубрика «Наши работники», 
где вы сможете узнать  самих себя в 
молодости, своих коллег, знакомых или 
родственников.
Да и все остальные темы не менее зре-
лищны и информативны.
Альбом можно посмотреть в Комнате 
Трудовой и Боевой Славы Саратовского 
НПЗ.

По сложившейся доброй традиции профсоюз 
Саратовского НПЗ поздравил многодетные семьи 
заводчан с этим добрым, чудесным праздником.

Каждой семье был подарен сертификат в кон-
дитерскую «Яблонька». Всегда приятно собраться 
всей семьей за сладким столом с ароматным чаем, 
поговорить, обсудить общие дела и события. Это 
так сближает…

Фомина Елена Ивановна (цех транспортный):
- Очень приятно было услышать звонок от 

профсоюза. Я сейчас сижу с младшим Дениской в 

декретном отпуске, а тут приглашают за подар-
ком. Конечно же, накупили вкусняшек. Получи-
лось вкусное семейное застолье, которому все 
были рады.

Оноприенко Иван Михайлович (ПБОТОС):
- Профсоюз нас никогда не забывает, 

всегда поздравляет, помогает. Вообще на 
заводе делается очень многое для сплоче-
ния семей – и конкурсы, и спортивные состя-
зания, клубы работают, праздники устраи-
ваются. А День семьи, любви и верности мы с 
супругой и детишками всегда ждем с нетерпе-
нием – всегда интересно, чем еще удивит нас 
наш проф союз.



•  ДОСКА ПОЧЕТА •   СТРАНИЧКА МОЛОДЕЖИ

•   КОНСУЛЬТАЦИЯ ЮРИСТА

•   ВСЕЗНАЙКИ•  ДОСКА ПОЧЕТА ОБЩЕСТВЕННЫХ 
ПОМОЩНИКОВ

ИЮЛЬСКАЯ 
ДОСКА ПОЧЕТА

СЛАВНЫЕ ДЕЛА НАШЕЙ МОЛОДЕЖИ

ТРУДОВАЯ ДИСЦИПЛИНА И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 

ЭКСКУРСИЯ ДЛЯ ДЕТЕЙ

ПРИГОЖИН
Вячеслав Владимирович

ШИЛКОВ
Алексей Андреевич

КУЗНЕЦОВ  
Никита Сергеевич

ШИШКИН 
Михаил Павлович

Кузнецов Никита 
Сергеевич - актив-
ный, вдумчивый, 
ответственный 
уполномоченный 
по охране труда. 
В своей работе 
особое внимание 
уделяет условиям 
труда и контролю в 
области ПБОТОС. 

Шишкин Михаил 
Павлович – актив-
нейший уполно-
моченный по ОТ. 
В июле перешел в 
отдел промышлен-
ной безопасности и 
производственного 
контроля. Желаем 
удачи ему на новой 
должности!

Начальник смены Антон Терентьев 
провел экскурсию по заводу для препо-
давателей Российского государствен-
ного университета нефти и газа имени 
И.М. Губкина, на которой рассказал о тех-
нологии производства нефтепродуктов 
на предприятии. После этого преподава-
тели с интересом посмотрели экспозиции 
заводского музея и послушали рассказ о 
героической истории предприятия.

Молодые специалисты передали в 
благотворительный фонд «Спасите наши 
души» продукты питания, а также спор-
тивный инвентарь для игр на открытой 
площадке для детей «Дома ребенка».

Сразу две – золотую и серебря-
ную награды привезли молодые специ-
алисты Саратовского НПЗ из Рязани с XVI 
Кустовой научно-технической конфе-
ренции. Второе место члены жюри при-

Пригожин Вячеслав Владимиро-
вич, приборист цеха КИПиА. Уже 14 лет 
работает на заводе. Состоит в кадровом 
резерве, замещает инженера участка по 
АСУ ТП.

Исполнителен, инициативен, с готов-
ностью берется за выполнение обязаннос-
тей, выходящих за рамки должностных 
инструкций.

Часто сам обслуживает сложные при-
боры, для чего многие его коллеги обычно 
вызывают инженера. Такие глубокие зна-
ния не случайны. Вячеслав Владимиро-
вич закончил Энгельсское высшее зенит-
но-ракетное командное училище ПВО. 
Служил офицером в вооруженных силах. 
Но лихие 90-е заставили его уйти на граж-
данку, чтобы была возможность содер-
жать семью. 

Работа на заводе нравится. Всегда 
интересуется новым оборудованием, под-
сказывает коллегам, как лучше, грамотнее 
и безопаснее выполнить работу. Он один 
обслуживает установку изомеризации и со 
всем справляется.

В цехе о нем очень высокого мнения. По 
словам руководителей и мнению в коллек-
тиве - он отзывчивый, порядочный, добро-
желательный, очень уважительно относится 
к людям.

Шилков Алексей Андреевич, приборист 
цеха КИПиА. Недавно отметил свое 15-летие 
работы на заводе.

Неоднократный победитель конкурса 
профмастерства, в котором, даже не пом-
нит, сколько раз принимал участие. Очень 
нравится работать своими руками и головой, 
решать сложные производственные задачи. 
Очень грамотный, настойчивый. Поэтому 
в настоящее время замещает начальника 
участка эксплуатации. 

Очень требовательный к себе и коллегам 
по участку.

Считает, что культура производства 
– это, прежде всего, чистота и порядок в 
работе и на рабочем месте, безопасность 
работ, наличие современного и качествен-
ного оборудования и инструментов, вежли-
вое, доброе отношение в коллективе.

Благотворительная деятельность молодых Наши участники XVI Кустовой научно-технической конференции

Рубрику ведет председатель СМС Антон Терентьев

В данной статье мы рассмотрим такие понятия, как трудовая 
дисциплина и ответственность за ее нарушение, которым посвящен 
раздел VIII ТК РФ. 

Сегодня мы рассказываем  
о лучших работниках цеха  
КИПиА

Дисциплина труда предполагает соблю-
дение работниками трудового распорядка 
организации. Он определяется в ПВТР – пра-
вилах внутреннего трудового распорядка. 
В ПВТР прописывается порядок приема и 
увольнения работников, основные права, 
обязанности и ответственность сторон тру-
дового договора, режим работы, время 
отдыха, применяемые к работникам меры 
поощрения и взыскания и другие положения 
(ст. 189 ТК РФ).

В качестве наказания за нарушения дис-
циплинарного характера к работнику можно 
применить следующие виды воздействия 
(ст. 192 ТК РФ): замечание; выговор; уволь-
нение.

Профсоюзная организация нашего завода организовала автобусную экскурсию 
по заводу для детей наших работников. Ребята смогли увидеть своими глазами мир 
работы своих родителей, понять, насколько сложная и ответственная работа у их 
мам и пап. Они также побывали в пожарной части и покушали в заводской столовой.

Такие экскурсии помогают укрепить связь поколений, вызывают у молодого 
поколения гордость за предприятие, на котором работают их родители.

судили инженеру КИПиА Никите Либер-
цеву. Победу на КНТК одержала главный 
специалист отдела охраны труда Свет-
лана Головлева. Высокие оценки чле-
нов жюри получили и проекты ведущего 
специалиста отдела производственного 
планирования Ксении Смоктий и опера-
тора технологических установок Алек-
сандра Лебедева. Поздравляем ребят с 
высокими результатами и желаем Свет-
лане удачи на Межрегиональной НТК в 
Москве!

Начальник смены производства №1 
председатель СМС Антон Терентьев про-
вел экскурсию по заводу для курсан-
тов Вольской военной академии матери-
ально-технического обеспечения имени 
генерала армии А.В. Хрулева. В ходе экс-
курсии гости ознакомились с технологи-
ческими установками производства №1 

За один проступок наказание может 
быть только одно (ст. 193 ТК РФ). Но если 
нарушение не пресечено наказанием 
(продолжает длиться), если оно перио-
дически повторяется или совершается 
новый вид проступка, то к этим нару-
шениям взыскание будет применяться 
заново. То есть один работник может 
в течение какого-то времени получить 
несколько наказаний.

Если в результате дисциплинарного про-
ступка, совершенного работником, работо-
дателю причинен материальный ущерб, то 
он вправе применить к нарушителю двойную 
ответственность (ст. 248 ТК РФ): и дисципли-
нарную, и материальную.

Когда проступок сотрудника не влечет 
за собой серьезных последствий, то нака-
зание имеет воспитательную цель и выра-
жается в оформлении замечания или выго-
вора. К увольнению прибегают как к край-
ней мере в случае грубых нарушений дис-
циплины.

Взыскания, наложенные в виде замеча-
ния или выговора, могут быть сняты одним 
из двух способов (ст. 194 ТК РФ):

Взыскание снимается автоматически без 
специальных на то решений, когда истекает 
срок его действия (1 год со дня вынесения), 
если за этот период не произошло новых 
нарушений.

До истечения 1 года при наличии чьей-
либо инициативы, поддержанной реше-
нием руководства. Инициативу может про-
явить сам работник, его непосредственный 
начальник, или представительный орган 
работников. 

Отметка о снятии взыскания так же, как 
и о наложении его, заносится в личную кар-
точку работника.

и №2 и процессами нефтепереработки, а 
также узнали о востребованных профес-
сиях на заводе и возможностях карьер-
ного роста молодых специалистов. 

Молодые специалисты провели меро-
приятие «Турнир по киберспорту». Местом 
проведения турнира стал компьютерный 
клуб «Falcon». Участие приняли не только 
молодые специалисты, но и работники 
предприятия. Все прошло очень ярко и  
динамично. Победители, занявшие при-
зовые места, получили ценные призы и 
хорошее настроение. 

В честь Дня молодежи состоялся 
командообразующий тренинг на турбазе 
«Роджер», посвященный 13-летию обра-
зования Совета молодых специалистов. 
СМС - это команда молодых, активных, 
целеустремленных и амбициозных людей, 
стремящихся к единой цели - развитию 
нашего завода. СМС был образован 26 
июня 2010 года. Многие из его участни-
ков сейчас уже сами являются наставни-
ками молодежи и работают на руководя-
щих должностях.
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•  НАШИ ЛЮДИ

•  ОТДЫХ

РАБОТАТЬ И РАЗВИВАТЬСЯ, ЧТОБЫ ДОСТИЧЬ  
БОЛЬШИХ ВЫСОТ

Сегодня на наши  
вопросы отвечает 
начальник смены 
установки  
ЭЛОУ-АВТ-6, 
уполномоченный  
по охране труда 
Антон Терентьев.

Погода нас не балует, но ведь лето в разгаре!
И самые активные, спортивные и позитивные заводчане и их 
близкие с уверенностью, что у природы нет плохой погоды, 
совершили семейную поездку на теплоходе по Волге.
Красоты волжских берегов, дружная компания, веселье и 
бодрое настроение - что еще нужно для отличного выходного 
дня? Самое главное - радоваться жизни и проводить ее активно!

- Антон, расскажите немного о себе. 
Откуда такая жизненная позиция, что 
Вы стремитесь участвовать всегда и во 
всем…

- Я работаю начальником смены уста-
новки ЭЛОУ-АВТ-6, также являюсь пред-
седателем молодежного Совета и в про-
шлом году принял решение, что хочу 
стать уполномоченным по охране труда, 
поскольку хочется развиваться во всех 
областях, которые есть в нашей компа-
нии. То есть это и работа с молодежью, 
профсоюзом, защита трудовых прав и 
интересов работников, охрана труда, 
волонтерская деятельность, собственное 
развитие и т.д.

- Не бывает же так просто, что чело-
век стремится расширить свое мировоз-
зрение во всех областях, участвовать во 
всем… Откуда это качество? Родители? 
Любопытство? Жизнь научила?

- Наверно, все выше перечисленное.  
Но больше, получается, от родителей. С 
детских лет приучали к ответственности 
и порядку. Поэтому делаю все вовремя, 
привык планировать и раскладывать все 
по полочкам, не копить дела на послед-
ний день. А стремление к развитию про-
сто необходимо для дальнейшего карьер-
ного роста на предприятии, для взаимо-
действия с вышестоящим руководством, 
вплоть до генерального директора и 
главного инженера, хочется больше зара-
батывать, чтобы в дальнейшем обеспечи-
вать свою семью – это пока в перспективе.

- Вы сказали о взаимодействии с 
руководством. А вообще как строится 
Ваша работа с коллегами, профильными 
службами именно в качестве уполномо-
ченного по охране труда?

- Я провожу проверки по всей тер-
ритории предприятия, со всеми колле-
гами знаком… Конечно, практически все 
уполномоченные по ОТ проводят про-
верки только в своих подразделениях, не 
считая перекрестные аудиты совместно 
с техническим инспектором профсоюза. 
Но в силу специфики моей работы, когда 
я должен следить за качеством продук-
ции предприятия, мне приходится прово-
дить проверки на всех установках завода. 
Все замечания, которые я делаю в жур-
налах по охране труда, всегда выполня-
ются в тот срок, который я обозначаю. 
После того, как проходит назначенный 
срок, я провожу повторные проверки и 
смотрю, устранено замечание или нет. Это 
очень важно, поскольку некоторые нару-
шения бывают значительные, и если их 
своевременно не устранить, последствия 
для предприятия или работников могут 
быть серьезными. Поэтому необходимо 
вовремя все выполнять, чтобы мы спо-
койно приходили на работу и с удоволь-
ствием и удовлетворением  уходили с нее 
живыми и здоровыми.

- А приходится Вам общаться со служ-
бой ПБОТОС?

- Да, у меня очень хорошие взаимо-
отношения с работниками этой службы. 

Много нового от них узнаю по проведе-
нию опасных видов работ, особенно, если 
происходят какие-то изменения в прави-
лах, законодательстве. Совместно обсуж-
даем различные нарушения, определяем 
приоритетные направления для контроля 
безопасности.

- Есть ли что-то, что мешает Вам в 
работе в качестве уполномоченного?

- Нет. Делать обход технологических 
объектов входит в мои должностные обя-
занности. Поэтому совмещаю приятное с 
полезным.

- А фотографирование нарушений? 
Знаю, что у многих уполномоченных с 
этим возникают проблемы…

- Я не фотографирую, поскольку необ-
ходимо разрешение на фотосъемку. Я 
просто четко записываю в журнал по 
охране труда, указывая, где выявлено 
нарушение, у какого аппарата, с какой 
стороны и проговариваю дополнительно 
все со старшим оператором.

- Что, по вашему мнению, можно улуч-
шить в деятельности всего нашего инсти-
тута уполномоченных?

- Хотелось бы, чтобы уполномочен-
ные встречались чаще для обмена опы-
том. Сейчас перекрестные аудиты (то есть 
аудиты не на своей установке) уполномо-
ченные проводят с техническим инспек-
тором, а хотелось бы, чтобы такие про-
верки проводили сами уполномоченные с 
разных установок. 

Было бы неплохо расширить наставни-
чество. Оно есть у нас на заводе, но только 
для молодых уполномоченных. А здесь 
имеется в виду наставничество для всех  
уполномоченных, причем людьми с боль-
шим стажем, особенно, если это узко-
направленная профессия – электрики, 
КИПовцы и т.д. Необходимо, чтобы «глаз 
был заточен» на любые нарушения. Когда 

я только стал уполномоченным, то про-
водил проверки больше получаса, сей-
час буквально за 5-10 минут могу увидеть 
какие-то нарушения - глаз уже автома-
тически их цепляет. Надо отметить, что 
уполномоченных у нас на заводе много, 
и находить нарушения во время проверок 
становится все сложнее. Это радует.

- Антон, Вы являетесь уполномочен-
ным всего второй год. Но было такое, что, 
не отработав в этой общественной должно-
сти и года, Вы приняли решение участво-
вать в конкурсе уполномоченных. Почему? 

- Да, такое было. Конкурс состоял из 
трех этапов. Первый – это круглогодич-
ные наши проверки и отчеты техниче-
скому инспектору. Второй – тестирование 
и третий -  практическая часть. Честно 
скажу, что даже не ожидал, что по ито-
гам первых двух этапов попаду в пятерку 
лидеров, которые допускаются к треть-
ему, практическому, этапу. В итоге – вто-
рое место в конкурсе.

- Что Вас мотивирует исполнять работу 
уполномоченного?

- Когда насмотришься роликов в 
интернете или начитаешься «Молний», 
становится тревожно. Поэтому хочется 
обеспечить безопасность не только свою, 
но и коллег. Если мы думаем, что где-то 
кто-то пострадал, а меня это не касается 
и не коснется, - не надо быть в этом уве-
ренным. Мы ни от чего не застрахованы. 

- А было ли что-то в Вашей жизни 
такое, что заставило пересмотреть свои 
взгляды?

- Когда я устроился на наш завод, 
тогда еще ничего толком не знал про 
«Уроки, извлеченные из происшествий», 
«Молнии». И тут мне приносят такую 
«Молнию», где говорится, что пять чело-
век погибли в аппарате, поскольку нару-
шили требования охраны труда. А дальше 
еще случай в Ачинске с гибелью людей. 
Это произвело на меня очень сильное 
впечатление, и я серьезно задумался об 
охране труда на нашем заводе. Решил, 
что надо учиться на чужих ошибках, 
перенимать опыт, извлекать уроки, чтобы 
сохранить свою жизнь и жизнь рядом 
работающих людей.

- Какие планы на перспективу? Вы у 
нас уполномоченный по охране труда, 
председатель молодежного Совета, 
волонтер, наставник в Школе молодого 
технолога… Что еще?

- Аспирант, начальник смены… В пла-
нах закончить аспирантуру, защитить 
кандидатскую и в дальнейшем доктор-
скую диссертацию по нефтехимии. А пока 
дальше работать, развиваться, чтобы 
достичь больших высот, вплоть до глав-
ного инженера, генерального директора. 
Всегда ставлю себе высокие планки, 
чтобы было интересно двигаться к новым 
вершинам.

- Желаю Вам стать генеральным дирек-
тором самого мощного и безопасного пред-
приятия нефтехимии! Удачи Вам!

ТЕПЛОХОД
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РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ  
БЕСПЛАТНО

•  ВЕТЕРАНЫ

•  СПОРТ

ОТЧЕТНЫЙ КОНЦЕРТ РУССКОГО НАРОДНОГО ХОРА ВЕТЕРАНОВ

Какое же наслаждение наблюдать, как 
работают профессионалы!

Нашему хору особенно повезло. С нами 
многие годы работал талантливейший чело-
век – Виктор Павлович Ахмаметьев. Новый 
руководитель, Юлия Николаевна Шаме-
ева, постоянно повторяет, какое идеальное 
сочетание музыки и текста в песнях Виктора 
Павловича. 

Какое надо иметь терпение, чтобы не 
сорваться на нас, когда мы с десятого раза 
не можем правильно исполнить песню. 
А нам кажется, что мы хорошо поем, глав-
ное громко. Юлия Николаевна нам посто-
янно повторяет: «Вы должны думать, о чем 
поете». 

Работа, работа и еще раз работа… 
В результате это дает свои плоды.

В этом учебном году мы заняли пер-
вое место в заводском фестивале «Энер-
гия талантов», получили Диплом I степени 
в городском фестивале чтецов и певцов на 
родном языке «Язык моих предков угаснуть 
не должен», стали Лауреатами V межрегио-
нального конкурса «Жемчужина Поволжья», 
Всероссийского вокального онлайн-мара-
фона «Мы славим подвиг Ваш великий!». 

И вот в ДК «Нефтяник» состоялся самый 
главный и ответственный для нас Отчетный 
концерт нашего хора, на который были при-
глашены заводчане и ветераны.

Молодые работники Саратовского НПЗ 
приняли участие в молодежном слете, 
организованном ППО «Газпром проекти-
рование профсоюз - Саратовский филиал». 
Наш завод представляли: Екатерина 
Ильина (отдел развития персонала), Иван 
Оноприенко (Управление промышленной 
безопасности и охраны труда), Виталий 
Кардаков (цех ЭЭ), Анна Касьянова (ОВСО), 
Евгений Мурзин (установка Л-24-6) и Евге-
ния Ашурбекова (Капстрой).

Ребята должны были пройти испытания 
на воде: эстафеты на одиночных сап-бор-
дах и  на двухместных каяках, заплыв на 
сап-драконах (4-х местные доски), заплыв 
на одиночных каяках и заплыв-эстафета в 
жилетах.

Испытания на суше предусматривали: 
лучный бой и эстафету со специальным рек-
визитом и логическими головоломками.

Евгения Ашурбекова: 
- В минувшую субботу утро началось 

непривычно – с поездки на Волгу. Мы с кол-
легами провели день совместно с коман-
дами Газпрома на молодежном туристиче-
ском слете «Саратовские Робинзоны – 2023» 
на турбазе Факел.

Цель поездки – это и пропаганда здоро-
вого образа жизни, и выявление сильнейших 
в различных видах спорта, проявление лич-

Рассказывает председатель Совета ветеранов, участник хора – Ольга Павловна Стромец.

Было очень приятно, когда кто-то 
заходил во Дворец с цветами, видно было, 
что все шли на праздник и, конечно же, 
многие созванивались, чтобы встретиться 
и пообщаться со своими бывшими колле-
гами.

Мы страшно волновались, но забегая 
вперед, хочу отметить, что весь концерт 
прошел в удивительно теплой и сердечной 
обстановке. Спасибо зрителям! Они под-
певали с нами, постоянно звучали апло-
дисменты и бодрое: «Браво!», «Молодцы!».

Начался концерт без объявления с 
новой духовной песни «Благодатный 
дом» как пожелание присутствующим 
Добра, Счастья  и Любви.

Первое отделение было посвящено 
78-летию Победы. Второе мы посвятили 
Памяти Виктора Павловича Ахмаметьева, 
прозвучали песни, написанные нашим 
первым учителем.

А когда ведущая объявила, что в 
зале присутствует Лилия Евгеньевна 
Ахмаметьева, Сергей Григорьевский спу-
стился в зал и подарил от хора цветы, 
свет в зале включили, и зрители долго 
аплодировали ей. Это было очень трога-
тельно!

На концерте мы вспомнили Владимира 
Петровича Захарова, который в трудный 
для хора период, очень помог нам. Здоро-
вья ему крепкого и удачи!

Многие отметили отличную организа-
цию концерта, а это огромный труд!

Конечно, без поддержки администра-
ции и профкома завода, Совета ветеранов 
у нас ничего бы не получилось. Спасибо им 
огромное!

Весь концерт сопровождался фотогра-
фиями и видеороликами на экране, кото-
рый подготовила Татьяна Ступина. Огром-
ное ей спасибо!

Мы очень надеемся на новые встречи!

ных и командных качеств. Наличие ветра не 
испугало нас, чтобы поучаствовать в сорев-
нованиях на сапах и каяках в одиночных 
и командных эстафетах. Для большинства 
участников, в том числе и для меня, это был 
первый в жизни заплыв. Водные испытания 
были самые захватывающие, эндорфины 
зашкаливали, эмоции переполняли. 

Также очень впечатлил лучный бой! 
Азарт просыпается в процессе игры, дума-
ешь только о победе.

Команда «Саратовский НПЗ» заняла пер-
вое место в номинации «Командная работа» 
- мы стали лучшими в логических соревно-
ваниях.

Данная поездка зарядила положитель-
ными эмоциями, яркими впечатлениями и 
новыми знакомыми (я встретила знакомых 
беговых товарищей, что вдвойне было нео-
жиданно).

Спасибо Профсоюзу нашего завода за 
предоставленную возможность поучаство-
вать в турслете, за возможность активно и 
необычно провести выходной день! У меня 
лично произошла перезагрузка, которая 
была так необходима. Спасибо!

Евгений Мурзин:
- В таком спортивно-туристическом 

мероприятии я принимаю участие впер-
вые. Особенно понравились водные сорев-

на сапе. Но в итоге мы все же доплыли до 
берега. Мы победили в логическом кон-
курсе. Для нас это был шок, так как все 
остальные команды с других предприятий 
были очень сильные. Приехали домой с 
медалями. Эмоции просто супер на целую 
неделю вперед!

Иван Оноприенко:
- Очень прекрасное мероприятие, орга-

низованное и проведенное профсоюзом 
Газпрома.

Интересные конкурсы на сапах и бай-
дарках принесли немного адреналина и 
подняли настроение на высший уровень. 

Интеллектуальные конкурсы для ребят 
нашего завода были просто семечками, мы 
отличились и получили награды.

Очень запомнился конкурс «Стрельба из 
лука», в котором я выбил больше всех очков 
и тем самым оказался золотым призером в 
данном конкурсе.

РОБИНЗОНЫ НАШЕГО ЗАВОДА
Наша команда из шести молодых спортсменов приняла участие  
в Молодежном туристическом слете «Саратовские Робинзоны - 2023»  
и стала победителем в номинации «Командная работа».

нования – каяки, сап-борды. Для меня это 
было в диковинку, никогда на них не пла-
вал. Особенно понравилось, что мы участво-
вали командой, каждый поддерживал друг 
друга, работа была слаженной. Надо ска-
зать, что в этот день на Волге была силь-
ная волна, и чтобы встать на сап, надо было 
делать акробатические трюки, прилагать 
неимоверные усилия и ловкость. Эмоции 
непередаваемые. 

Очень сложно было на четырехмест-
ных сапах плыть по волнам. Должна была 
быть очень слаженная работа. Также сла-
женно и кучу-малу в воде устраивали – 
один падает, за ним все остальные. Очень 
весело, сплошной адреналин! У дево-
чек результат был супер, а у мальчиков 
вообще никак – мы встали посередине 
дистанции, нас постоянно сносило, сла-
женность наша вся пропала, каждый греб 
в разные стороны, стараясь удержаться 
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